

## **Der Raum der Stille am Dietrich Bonhoeffer-Gymnasium Schweich**

---

### Kurzbeschreibung

Der Raum der Stille, der in unserer Schulgemeinschaft auch als Meditationsraum bezeichnet wird, spielt im evangelischen Schulalltag des DBG eine wichtige Rolle. Für uns ist es der Ort des Innehaltens und der Entschleunigung. Sowohl SchülerInnen als auch LehrerInnen finden hier ihren Raum zum Entspannen, zum Durchatmen und zum Phantasieren. Zugleich wird dieser Ort auch von Lehrern und Eltern genutzt, um Andachten zu halten. Diese zweifache Nutzung spiegelt sich in der Gestaltung des Raumes wider. Ein Teppich dämpft den Lärm des Alltags und eine große Anzahl von Matten bietet den Schülern die Möglichkeit des entspannten Liegens. Die spirituelle Mitte des Raumes kommt in einem großen farbigen Kreuz an der Wand zum Ausdruck (gestaltet von unserem Kollegen Franz Kaspar). Dieses Kreuz stellt den Orientierungspunkt des Raumes dar, an dem sowohl ein Altar und ein Ambo als auch verschiedene Holzhocker als Sitzgelegenheiten ausgerichtet werden.





